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平成２７年度 第４回 上野原市総合教育会議 

議事録 

 

 

１．日時及び場所：平成２８年２月２４日（水）午後３時から午後３時１５分 

上野原市役所 ２階 庁議室 

 

２．出席者   ：１ 委員 

江口市長、坂本教育委員長、佐藤教育委員長職務代理者、 

白倉教育委員、山下教育委員、和田教育長 

〔欠席者は無し〕 

２ 事務局 

企画課（野崎企画課長、守屋政策推進担当リーダー、石井政策 

推進担当員） 

教育委員会（尾形社会教育課長、上原学校教育課長、清水教育 

総務担当リーダー） 

 

３．次第    ：１ 開会 

 

         ２ 市長あいさつ 

 

         ３ 教育委員長あいさつ 

 

         ４ 議事 

（１）上野原市教育大綱（案）について 

（２）平成２８年度目的別予算の概要について 

 

         ５ その他 

 

         ６ 閉会 
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１ 開会 

（事務局） 

それでは、定刻となりましたので第４回上野原市総合教育会議を始めさせていただ

きたいと思います。 

 

２ 市長あいさつ 

（事務局） 

まず、始めに市長あいさつ。市長お願いいたします。 

（市長） 

皆さま、こんにちは。本日は、大変お忙しい中、第４回総合教育会議の開催にあた

り、お集まりいただき、誠にありがとうございます。 

季節は、三寒四温、一雨ごとに春を感じる季節となりました。季節の変わり目であ

り、インフルエンザも全国的に流行し、およそ２５０万人ともいわれています。上野

原でも学級閉鎖を実施するなど、委員の皆さまにおかれましてもくれぐれも体調管理

にはご留意いただきたいと思います。 

さて、第４回を迎えます総合教育会議でございますが、本日は教育大綱についてパ

ブリックコメントを実施した結果の報告と最終の決定の確認、そして、３月定例会に

上程する予定の平成２８年度の目的別予算の概要について、ご報告をさせていただく

予定となっております。 

平成２８年度は、私が市長に就任し２期目の最後の年となります。子ども園などの

子育て支援やあるいは、総合福祉センターなどの少子高齢化対策をはじめとして、駅

周辺対策やスマートインターチェンジなどの諸事業の完結に向けて引き続き全力で

取り組んで参る所存でございます。 

教育委員の皆さま方におかれましても、教育行政はもとより、行政各般にわたり引

き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げまして、簡単ではございますが、

私のあいさつとさせていただきます。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

３ 教育委員長あいさつ 

（事務局） 

続きまして、教育委員長よりごあいさつをいただきたいと思います。坂本教育委員

長、よろしくお願いいたします。 

（教育委員長） 

上野原市教育委員会を代表して、一言ごあいさつ申し上げます。２月もすでに４週

が過ぎ、高校受験、卒業式、終了式と年度末にあわせて慌ただしい時節を迎えました。 

先日は甲府市をはじめ、全国の自治体に市役所を爆破するといようなメールがあり

まして、そのため市役所及び小中学校の臨時休校、もしくは市職員が警戒にあたるな
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ど対応に追われています。そのようなことと同時に、いじめ、幼児の虐待、親子の殺

傷事件、もしくは教員に関する事件も取りざたされています。常に報道を賑わせてい

ます。 

本日は、上野原市の教育大綱の詰めをしていただくということで、しっかりと教育

行政も対応していかなければと思っているところであります。また、市の平成２８年

度の予算の概要についてお聞かせいただけるということで、来年度も子ども達の安心、

安全な教育環境の充実や、学力向上のための施策等をさらに展開していただきたいと

思います。教育委員会としましても引き続き、未来の子ども達のために上野原市長と

緊密に連携して、より確かでいっそうよい教育行政を目指して参りたいと思います。 

本日は、よろしくお願い申し上げます。 

（事務局） 

ありがとうございました。 

 
４ 議事 

（事務局） 

それでは、４の議事に移ります。議長は、要綱に基づき市長にお願いしたいと思い

ます。それでは、江口市長お願いいたします。 

（議長） 

それでは、さっそく議事を進めて参りたいと思います。議案１、「上野原市教育大

綱（案）について」でございます。事務局より説明願います。 

 

【教育大綱（案）の経過、パブリックコメントについて 説明】 

 

（議長） 

ただいま、事務局より「上野原市教育大綱（案）について」説明をいたしました。 

今の説明に関して、何か質問等ございませんか。 

（坂本教育委員長） 

  大綱ということで、ご意見に対しましても具体的な内容をとはいきませんが、細か 

 いところについては、これから教育委員会としても具体的なものとしていきたいと思 

 います。 

（議長） 

  そのとおりでございます。諸計画については、これから策定していくものですので、 

 パブリックコメントによる変更等は必要ないと思います。 

（議長） 

  それでは、その他にご意見等ありませんので、お諮りをいたします。 

  上野原市教育大綱（案）については、原案のとおりとすることについて、 

  ご異議ございませんか 
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（出席者） 

  異議無し。 

（議長） 

  ご異議がございませんので、上野原市教育大綱については、原案のとおり決定い 

  たします。ありがとうございました。（案）をおとりください。 

  では、次に２、「平成２８年度の目的別予算の概要について」でございます。 

  事務局より説明願います。 

 

【平成２８年の目的別予算の概要について 説明】 

 

（議長） 

ただいま、事務局より「平成２８年度の目的別予算の概要について」説明をいたし

ました。今の説明に関して、何か質問等ございませんか。 

（出席者） 

  特に無し。 

（議長） 

  それでは、以上をもちまして、議事が無事に終了いたしました。皆さま方のご協力 

  によるものであります。ありがとうございました。 

  以上を持ちまして、議長の職を解かしていただきます。 

  どうも、ご協力ありがとうございました。 

（事務局） 

市長には、議事進行のほど、ありがとうございました。 

 

５ その他 

（事務局） 

それでは、次第の５、その他でございますが、その他で何かございますか。 

（出席者） 

  無し。 

（事務局） 

それでは、事務局から、先ほど（案）がとれまして承認いただきました上野原市教
育大綱についてですが、すみやかにホームページに掲載させていただきます。 

 

６ 閉会 

（事務局） 

それでは、以上をもちまして、第４回上野原市総合教育会議を終了とさせていただ
きたいと思います。皆さまお疲れ様でした。 

 

【散会】 

以  上 


